

Open-Air-Konzert auf Schlossbergwiese

Sternenfels Gemeinderat stimmt Antrag von Musikverein Freudenstein und Harmonie Diefenbach zu

Sternenfels – Auf der Sternenfels Schlossbergwiese kann es auch in diesem Sommer wieder ein Open-Air-Konzert geben. Der Gemeinderat stimmte einem Antrag des Musikvereins Freudenstein und der Harmonie Diefenbach auf ein Konzert unter dem Titel „Sternenfels in Concert“ zu.

VON ANDREA GARHÖFER

Bereits im Expo-Jahr 2000 sowie im Sommer 2004 hatte der Musikverein Freudenstein zusammen mit der Harmonie Diefenbach mit seinen Open-Air-Konzerten auf der Schlossbergwiese für Veranstaltungshöhepunkte in der Region gesorgt. Jeweils rund 1500 Besucher waren zum Star-Wars-Konzert mit Feuerwerk beziehungsweise den Carmina Burana gekommen.

Jetzt sei vom Musikverein und der Harmonie angedacht, die Konzerte auf der Schlossbergwiese unter dem Titel „Sternenfels in Concert“ in regelmäßigem Abstand durchzuführen, so Hauptamtsleiterin Sigrid Hornauer. Von der Gemeinde wurden die beiden Vereine bei diesen Veranstaltungen durch Dienstleistungen des Bauhofs und der Verwaltung unterstützt, erklärte sie, allerdings müsse man sich bei einer regelmäßigen Nutzung der Wiese Gedanken über eine Verbesserung der Zufahrt von der Alten Steige her machen.

Von den Gemeinderäten wurde das Vorhaben der beiden Vereine, die hochkarätige Veranstaltungsreihe auf dem Schlossberg zu etablieren, grundsätzlich begrüßt. „Für unsere Gemeinde ist das beste Werbung“, hieß es quer durch den Rat. Gleichzeitig wurde darauf verwiesen, dass es sich bei der Schlossbergwiese um einen sensiblen Veranstaltungsbereich handelt. „Eine intensive, kommerzielle Nutzung ist dort



Auch dieses Jahr wird auf der Schlossbergwiese Musik erklingen wie beim Carmina-Burana-Konzert 2004.

Foto: Garhöfer

nicht vorstellbar“, unterstrichen die Räte auch mit Rücksicht auf die Nachbarn in diesem Bereich. Durch die vorhandene Nutzungsordnung, die dort grundsätzlich nur Kulturveranstaltungen der örtlichen Vereine vorsieht, sieht man sich dabei auch auf der sicheren Seite. Die für den Sommer geplante Veranstaltung des Musikvereins und der Harmonie will man auf alle Fälle

wieder unterstützen, so die Gemeinderäte. „Beide Vereine stehen für hochkarätige Konzertveranstaltungen und das ist auf jeden Fall ein Glücksfall für unsere Gemeinde“, brachte es Gemeinderat Hans-Dieter Schäfer auf den Punkt.

Der Musikverein und die Harmonie Diefenbach planen für Samstag, 15. Juli, ein großes Open-Air-Konzert am Abend unter

dem Motto „Opern, Operetten und Musicals“. Den ersten Programmteil zum Thema „Oper und Operette“ werden der Musikverein und ein Projektchor der Harmonie bestreiten, beim Part „Musicals“ werden diese beiden Akteure noch zusätzlich unterstützt vom Chor TonArt Mühlacker, der Vulkania Oberriexingen sowie Solisten und einer Band.